

Editorial

A. Roithmaier

Aus der Praxis des Kinder- und Jugendarztes

199

Aus der Praxis für die Praxis
General Pediatrics

S. Eber

Gerinnungsstörungen in der kinder- und jugendärztlichen Praxis (Teil 1) – Phasen der Hämostase, Diagnostik von Gerinnungsstörungen, perioperatives Gerinnungsmanagement, Vorgehen bei Nasenbluten und idiopathische Thrombozytopenie (ITP)

203

Coagulation disorders in the pediatric praxis (part 1) – normal hemostasis, diagnostic tests, perioperative coagulation management, epistaxis, and ITP

S. Eber

Gerinnungsstörungen in der kinder- und jugendärztlichen Praxis (Teil 2) – Praxisrelevante Gerinnungsstörungen: von-Willebrand-Syndrom, Hämophilie; Therapie der Gerinnungsstörungen; Tipps zur Gerinnung; Notfallmaßnahmen

213

Coagulation disorders in the pediatric praxis (part 2) – Willebrand's disease, hemophilia, therapy of coagulation disorders, practical tips, emergency procedures

Zertifizierte Fortbildung

M. R. Benz, L. T. Weber

Harnwegsinfektionen im Kindesalter – Diagnostik und Therapie

223

The child with urinary tract infection – diagnostic investigation and treatment

CME-Fragebogen

232

K. Schneider

Bildgebende Diagnostik bei Harnwegsinfektionen im Kindesalter – aktueller Stand, neue Entwicklungen und praktische Hinweise

233

Diagnostic imaging in patients with urinary tract infection – state of the art, new developments and practical hints

C. Rickers, I. Voges

Differenzialdiagnose häufiger und seltener Herzrhythmusstörungen in der kinderärztlichen Praxis – Teil 1: Tachykarde Herzrhythmusstörungen

240

Differential diagnosis of common and uncommon cardiac arrhythmias in childhood – Part I: Tachyarrhythmias

C. Rickers, I. Voges

Differenzialdiagnose häufiger und seltener Herzrhythmusstörungen in der kinderärztlichen Praxis – Teil 2: Bradykarde Herzrhythmusstörungen und Extrasystolie

251

Differential diagnosis of common and uncommon cardiac arrhythmias in childhood – Part II: Bradyarrhythmias and extrasystolia

Verbandsnachrichten

Deutsche Akademie für Entwicklungs-Rehabilitation e. V.

255

Verschiedenes

Leserbrief

211

Forum Enuresis

258

Interview

259

Aus Forschung und Industrie

260

Termine

265

Manuskriptrichtlinien

266

Titelbild

Foto: ©Wojciech Gajda/Fotolia.com

